

CSU-Fraktion im Bezirksausschuss 7

Sendling-Westpark



München, 11.01.2025

Antrag

**Service für Bürgerinnen und Bürger im Stadtbezirk verbessern und erhalten (1):
Postbetrieb in der Filiale am Harras**

Bezirksausschuss und Landeshauptstadt setzen sich dafür ein, dass der Postbetrieb in der Filiale am Harras erhalten bleibt.

Die Bemühungen der Post, die Filiale - unabhängig von der Postbank - selbst als Mieter weiterzuführen, werden unterstützt.

Begründung:

Jüngsten Mitteilungen in den Medien ist zu entnehmen, dass die Postfiliale am Partnachplatz geschlossen werden soll.

Nun wird mitgeteilt, dass dies auch für die Filiale am Harras gelten soll. In beiden Fällen ist die Postbank Mieter und Betreiber der Filialen. Wie zu erfahren ist, bemüht sich die Postfiliale am Harras das Mietverhältnis von der Postbank zu übernehmen. Der BA 7 befürwortet dies, und bittet das Wirtschaftsreferat, an die Postzentrale heranzutreten, damit die Postfiliale am Harras erhalten bleibt.

So würde zumindest im Nachbarstadtbezirk Sendling noch eine Postfiliale bestehen bleiben, die auch von den Bürgerinnen und Bürgern aus Sendling-Westpark erreichbar ist.

Alfred Nagel

Sprecher der CSU im BA 7, Sendling-Westpark